

## 第1回定例会

## 区政をただす

## 一般質問

日本共産党議員団 長沢 和彦


切実な区民要求に応えた  
新年度予算を編成せよ

高齢者向け良質住居の確保を

自治基本条例の3期12年の  
多選自粛規定を守れ

中野区議会民主党議員団 洒井 たくや



## 区長の施政方針を問う

自由民主党議員団 いだい 良輔



区政をただす

①新年度予算案では積立金が約62億円と近年にない積立金額になつてゐるが、年度間調整分は14億円の繰り入れで済む。高齢者や障がい者等を狙い撃ちした廃止や負担増を改めるべきでは。②区の区役所移転は、まちづくりを進めにあたつて邪魔だからどうという発想である。区役所の位置の変更は地方自治法ですべての位置の変更は地方自治法で改めるべきでは。

体的な再整備を進めていく。

困窮者が増えており、低廉で良質な住宅の確保は重要かつ

区長は自治基本条例で区長の任期を3期12年とする努力

する。特に東中野四、五丁目は一人あたりの公園面積が非常に少ない。区立公園の整備は

府舎業務を継続しつつ効率よく建て替える方法としても、別の場所への移転が望ましい。

規定のあり方について何らかの対応を考えたい。②来年度から支払い回数を増やすよう検討している。③区内の企業などに対し、実習生の受け入れを働きかけるなど、新たな取り組みを強化すべきでは。

既存の施設面積を確保するため、新設の多目的室では現在の体育館利用者が引き続きバレーや剣道などをできない。十分な屋内運動スペースを区民活動センターに

①行政による手法だけでは困難な状況であり、民間活力の活用や事業者とのさらなる連携を進めていきたい。

②都営住宅の建て替えが予定されている場合には、アーリー向け住宅の建設を要望している。住宅の確保は基本的には民間のストックを活用すべきであり、今後とも民間と連携して進めていきたい。

①予算編成にあたっては、歳入歳出規模を一定程度の支給となつており、保護者の負担が大きい。補助金の支給の仕方を改善すべきでは。

区は保護者の声にどう対応するのか。②現行の認証保育所等保護者補助金は、半年に一度の支給となつており、保護者の負担が大きい。補助金の支給の仕方を改善すべきでは。

③障害者の就労支援は、今後もささらに取り組みを強化すべきと考えるが、区の見解は。

④消費税率の引き上げは、区財政の歳入歳出に大きな影響を及ぼすと考える。この影響

「活力ある区政運営を実現するため、区長の職にある者は、連続して3期を超えて在任しないよう努めるものとする」この条例は区長の提案により区議会などで議論を重ねた上で制定されたものであるが、提案者である区長自らが3期を超えて4期目を目指すことには極めて重大な方針変更である。条例の議決を求めた区議会に対し十分な説明責任を果たした上で、条例改正に向けた手続きを取るべきでは。②

待機児ゼロを実現することは、安心して子育てができるまちを実現することである。待機児対策は施設面での拡充はもとより、利用者の利便性、負担感にも目を配るべきである。

保護者が認証保育所を利用しやすくなるため支払い回数を増やすなどの改善が必要ではある。サンプラザとの一体開発を働きかけるなど、新たな雇用の場の創出に向け就労支援のさらなる強化に努めたい。

④歳人が7億円の増となる一方で、歳出は消費税の負担増を7億円と見込んでいる。⑤厳格な財政規律を保持しながら、持続可能な財政運営を行っていくことが重要である。

②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計上した。②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計上した。②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計上した。②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計上した。②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

高齢者や女性に光を当てた  
就労施策を推進せよ

公明党議員団 久保 りか



①賃貸物件を活用した認可保育園は、保育需要の高い地域に好適物件があることは限らない点が課題だ。区は物件情

報を把握しているのか。②子育て支援事業計画に

26年度も保育需要の高い地域への誘致のため、情報提供などを実施した。この結果

法に係る施策は、今後制定される「子どもの貧困対策に関する大綱」や都の動向を見極めていきたい。②来年度から支

定員内に収まっており、民間学童クラブなどの利用を促していきたい。

災害時避難行動要支援者個別計画策定にノウハウを活かせ

①個別計画策定に、在宅人工呼吸器使用者災害時個別計画の作成手引きの関係者連絡リストや、安否確認方法などをノウハウを活用しては。

②区長 災害時避難行動要

制度を有効に機能させる組織体制が重要だが、検討状況は

の策定に活用していただきたい。

区長は施政方針説明で、少子高齢化が進む中、高齢者や女性などすべての人に働く場を用意することの重要性述べた。今後、両者に対する就労や地域での活躍の場を提供する施策を展開すべきでは。

子ども・子育て支援新制度

病児保育の推進を図れ

よう今後も取り組んでいく。

医療機関との連携・調整について、引き続き研究していく。

東中野区民活動センター等整備基本方針(案)を問う

①敷地全体の約6~7割をも売却する方針案は、地域の理解を到底得られない。学校跡地は区民の貴重な財産であ

る。特に東中野四、五丁目は一人あたりの公園面積が非常に少ない。区立公園の整備は

既存の施設面積を確保するため、新設の多目的室では現在の体育館利用者が引き続きバレーや剣道などをできない。十分な屋内運動スペースを区民活動センターに

設を要望すべきでは。

②住まいのセーフティネットとして都営住宅の増

設を要望すべきでは。

区長は施政方針説明で、少子高齢化が進む中、高齢者や女性などすべての人に働く場を用意することの重要性述べた。今後、両者に対する就労や地域での活躍の場を提供する施策を展開すべきでは。

子ども・子育て支援新制度

病児保育を推進すべきでは。

期待されている。区医師会など協議し、連携を確保して

保育事業以外にも、ニーズ

が約62億円と近年にない積立金額になつてゐるが、年度間調整分は14億円の繰り入れで

済む。高齢者や障がい者等を狙い撃ちした廃止や負担増を

改めるべきでは。②区の区役所移転は、まちづくりを進めにあたつて邪魔だからどちらか

かの対応を考えたい。②来年度から支払い回数を増やすよう検討している。③区内の企業

などに対し、実習生の受け入れ

を働きかけるなど、新たな雇用の場の創出に向け就労支

援のさらなる強化に努めたい。

④歳人が7億円の増となる一方で、歳出は消費税の負担増を7億円と見込んでいる。⑤厳格な財政規律を保持しながら、持続可能な財政運営を行っていくことが重要である。

②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計上した。②区役所とサンプラザ地区は、東京の国際競争力強化の一翼を担う重要な地区として、一

つおり、区民生活にとって必要な事業は予算に計